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仙石
せんせき

線
せん

は、仙台市
せんだいし

と石巻市
いしのまきし

の 間
あいだ

の電車
でんしゃ

で、毎日
まいにち

、たくさんの人
ひと

が乗
の

ってい

ます。この仙石
せんせき

線
せん

の電車
でんしゃ

が、１年後
ねんご

くらいに 新
あたら

しくなります。新
あたら

しい電車
でんしゃ

は

「E１３１系
けい

」と言
い

います。 

E１３１系
けい

には、六
むっ

つの 新
あたら

しいことがあります。一
ひと

つ目
め

は色
いろ

です。今
いま

までの

仙石
せんせき

線
せん

と同
おな

じ青
あお

い色
いろ

ですが、電車
でんしゃ

の前
まえ

のデザインが変
か

わります。電車
でんしゃ

の椅子
い す

も

青
あお

い色
いろ

です。海
うみ

の近
ちか

くを走
はし

るので、海
うみ

の色
いろ

を使
つか

っているそうです。 

 二
ふた

つ目
め

は今
いま

よりもっと安全
あんぜん

になります。危
あぶ

ないことが起
お

きないように見
み

る

防犯
ぼうはん

カメラや非常
ひじょう

通報
つうほう

装置
そうち

（危
あぶ

ないことが起
お

きた時
とき

に、乗
の

っている人
ひと

が押
お

すボ

タン）が増
ふ

えます。 

 電車
でんしゃ

の外
そと

にもカメラが付
つ

きます。運転士
うんてんし

（運転
うんてん

する人
ひと

）が、 客
きゃく

が安全
あんぜん

に乗
の

ったり降
お

りたりしているかを見
み

るためです。それで、E１３１系
けい

は運転士
うんてんし

だけで走
はし

ることができます。 

 三
みっ

つ目
め

は広
ひろ

さです。E１３１系
けい

は、今
いま

までの電車
でんしゃ

よりも少
すこ

し大
おお

きいです。この

ため、椅子
い す

も少
すこ

し広
ひろ

くなって、座
すわ

りやすくなるそうです。 

 四
よっ

つ目
め

はテレビのようなモニターが、ドアの上
うえ

に付
つ

きます。それを見
み

ると、電車
でんしゃ



を乗
の

り換
か

える情 報
じょうほう

などがよく分
わ

かるようになります。 

 五
いつ

つ目
め

は、誰
だれ

でも乗
の

りやすくなります。電車
でんしゃ

の中
なか

には、車
くるま

いすやベビーカー

（赤
あか

ちゃんの乗
の

り物
もの

）を使
つか

う人
ひと

のための場所
ばしょ

があります。 

 六
むっ

つ目
め

は、地球
ちきゅう

に優
やさ

しいということです。電車
でんしゃ

はたくさん電気
でんき

を使
つか

うと、環
かん

境
きょう

に良
よ

くないガスをたくさん出
だ

します。でも、E１３１系
けい

は今
いま

までより電気
でんき

を使
つか

わずに走
はし

るので、地球
ちきゅう

に優
やさ

しくなります。 

 長
なが

い 間
あいだ

、仙石
せんせき

線
せん

の電車
でんしゃ

は、東 京
とうきょう

などで走
はし

っていた古
ふる

い物
もの

を使
つか

っていまし

た。しかし、 E１３１系
けい

はどこでも使
つか

ったことがない、 新
あたら

しい電車
でんしゃ

です。これ

から仙石
せんせき

線
せん

の電車
でんしゃ

は、全部
ぜんぶ

新
あたら

しくなることが決
き

まりました。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）仙石
せんせき

線
せん

は、もう 新
あたら

しい電車
でんしゃ

が走
はし

っています。 

② （  ）海
うみ

の近
ちか

くを走
はし

るので、 新
あたら

しい電車
でんしゃ

の椅子
い す

も青
あお

い色
いろ

になります。 

③ （  ）E１３１系
けい

は、今
いま

までの電車
でんしゃ

よりたくさん電気
でんき

を使
つか

います。 

④ （  ）仙石
せんせき

線
せん

の電車
でんしゃ

は、長
なが

い 間
あいだ

、古
ふる

い電車
でんしゃ

を使
つか

っていました。 

 

 

  書
か

きましょう  

仙石
せんせき

線
せん

の電車
でんしゃ

が、    後
ご

ぐらいに      なります。この電車
でんしゃ

には、 

   の     ことがあります。一
ひと

つ目
め

は   です。二
ふた

つ目
め

は今
いま

よりもっと 

    なります。三
みっ

つ目
め

は広
ひろ

さです。四
よっ

つ目
め

はモニターが付
つ

きます。五
いつ

つ目
め

 

は誰
だれ

でも      なります。六
むっ

つ目
め

は     に優
やさ

しいということです。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたは電車
でんしゃ

をよく使
つか

いますか。あなたの国
くに

の電車
でんしゃ

と日本
にほん

の電車
でんしゃ

は、どん

なところが違
ちが

いますか。 

 

   

２．今
いま

まで電車
でんしゃ

に乗
の

って、楽
たの

しかったり、びっくりしたことなどがありますか。

あなたの経験
けいけん

について話
はな

しましょう。 


